

Le président équatorien réalise un vaste programme d'activités en Chine



Beijing, 7 janvier (RHC-PL-Telesur) Le président équatorien Rafael Correa a souligné la disposition des autorités chinoises à collaborer avec Yachay, la Cité de la Connaissance qui est en construction en Équateur. La Chine a proposé des prêts pour un montant de 5 milliards de dollars pour ce projet.

Arrivé dimanche dernier à Beijing pour une visite officielle, Rafael Correa a réalisé un parcours au sein d'un parc technologique et il a discuté avec un groupe de professionnels équatoriens qui reçoivent une formation en télécommunications dans la ville de Shenzhen, dans le sud du pays.

Rafael Correa, a également rencontré des responsables d'Eximbank, la banque d'import-export de Chine, qui s'est engagée à octroyer des crédits à l'Équateur pour le financement de projets liés aux nouvelles technologies et aux travaux publics, comme le métro de Quito.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42863-le-president-equatorien-realise-un-vaste-programme-dactivites-en-chine>



Radio Habana Cuba